



UNIVERSIDAD Y RELACIÓN CON EL MUNDO INDÍGENA.-

Tras ser evaluada por distintos cuerpos colegiados, el Consejo Superior de la Universidad de Los Lagos aprobó de manera unánime la decretación de la llamada “Política universitaria de pueblos originarios”, mediante la cual la ULa-gos, casa de estudios regional con presencia en las comunas chilotas de Ancud y Castro, espera afianzar su vinculación con los pueblos originarios. Su desafío es promover y garantizar el ejercicio de los derechos de las comunidades indígenas. 40 encuentros para este fin se realizaron desde Lago Ranco (Los Ríos) a Quellón (Los Lagos).